



《学校教育目標》 「かがやく瞳 伸びゆく子」

自信をもって後期のスタートを

校長 加賀谷 正人

10月12日(水)から令和4年度後期がスタートしました。前期は、新型コロナウイルスの感染拡大防止に努めながら、計画どおり、運動会、6年生修学旅行、5年生宿泊学習と学校行事を進めることができました。10月7日(金)の前期終業式では、2年生の富樫紗子さんが学習で頑張ったことやできたことについて発表しました。4日間の秋季休業を挟んだ12日(水)の後期始業式では、1年生の大野陽菜さんが後期に頑張りたいことを発表しました。子どもたちは、それぞれ前期の自分を振り返り、次への目標を定めて後期のスタートを切ることができたようです。

後期のスタートにあたり、私からは「早寝、早起き、朝ご飯」のお話をしました。朝ご飯はほとんどの子どもたちがしっかり食べてきています。基本的な生活習慣・学習習慣の定着が、学力向上の基礎となります。引き続き、各家庭・地域からのご支援をよろしくお願いいたします。



～11月の主な行事予定～

- | | |
|---|----------------------------------|
| 1日(火) あきた教育の日
登校班長報告日、安全点検日
パワーアップタイム(4～6年) | 16日(水) 春日井市オンライン交流会
フッ化物洗口 |
| 2日(水) 児童休業日(小学校教職員研修日) | 17日(木) 代表委員会 ALT訪問
脊柱側湾検査(5年) |
| 3日(木) 文化の日 | 18日(金) 児童集会(健康委員会) |
| 4日(金) 3年校外学習、フッ化物洗口 | 21日(月) 校内授業研究会(5年) |
| 8日(火) パワーアップタイム(4～6年) | 22日(火) 5校時限 職員会議 |
| 9日(水) 男鹿潟上南秋教科等研修会
全校3校時限(給食あり) | 23日(水) 勤労感謝の日 |
| 10日(木) ALT訪問 | 24日(木) ALT訪問 |
| 11日(金) 児童集会(環境委員会)
市小・中学校社会科作品展
(ハートピア～17日) | 25日(金) 5年校外学習、
フッ化物洗口 |
| 15日(月) 委員会活動 | 29日(火) パワーアップタイム(4～6年) |
| | 30日(水) フッ化物洗口 |

※新型コロナウイルス感染防止のため、行事予定は変更になる場合もあります。

校内マラソン記録会(9月30日)頑張りました!

	1年男子	1年女子	2年男子	2年女子	3年男子	3年女子
1位	浅野 一星	澤木 玲奈	笹川 佑真	福士 紬舞	鈴木虎ノ助	竹村 笑
2位	小松優希也	鈴木 遥乃	都 歩夢	杉渕 茜	古仲 透理	大野 結菜
3位	松橋 恒	森野 星七	刈谷 南翔	幸田 結愛	榎本 陽斗	進藤 紅杏
	4年男子	4年女子	5年男子	5年女子	6年男子	6年女子
1位	加藤 大樹	古仲 紗菜	大淵 将馬	角崎 優空	高橋 拓夢	都 美咲
2位	笹渕 蒼真	佐藤 茜	佐々木楓太	鎌田 唯愛	角崎 裕	竹村 楓羽
3位	刈谷 空翔	加賀谷海晴	佐藤 輝一	杉本 碧琉	安田 瑛貴	横田 和音



たくさんの応援ありがとうございました。



なべっこ活動

9月30日(金)、マラソン記録会に引き続き、なべっこ活動を行いました。秋晴れの中、3年ぶりに前庭で実施できました。5年生、6年生の活躍により、縦割り班できりたんぼうどんをおいしくいただきました。



ふなっ子の活躍

【第17回 Akita こまちカップ東北小学生バレーボール交流大会】

・3部 準優勝 男鹿杉っ子バレーボールスポーツ少年団

【第9回 ハタハタカップバレーボール交流大会】

・3位 男鹿杉っ子バレーボールスポーツ少年団

※船越小からは2人の6年生が中心選手として活躍しました。

子どもたちの帰宅時刻(自宅に着いている時刻)が変わります。

・11/1~3/31 16:30